
wie man es nicht macht...
Beitrag von „Valmir“ vom 16. September 2006, 18:09

Ich bereue fast keinen der Fehler den ich gemacht habe. Ich habe aus ihnen gelernt und bin so
auffallend schnell in der MN - Welt eingetaucht...tiefer als mir lieb war....aber die Fehler haben
geholfen Soma zui dem zu machen was es ist...

Einen Fehler habe ich gemacht, der war rein intern und der hat mich einen Mitspieler gekostet,
das bereue ich weil es gelinde gesagt einstirnig war wie ich in jender situation gehandelt
hatte...aber ich bereue weder die Anfangsfehler (Rundschreiben) noch die kathastrohal
endende Umweltkonferenz (daraus hab ich einiges gelernt) ...
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